

県会議員 奥村のり子の  
読者ニュース

2015年11月15日 第197号  
——奥村のり子生活相談所——  
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11  
☎&FAX 073-427-7121  
Eメール w:jcpken@naxnet.or.jp



9年ぶり赤旗まつりに1500人  
雨天の中、参院選勝利へ熱気

降りしきる雨の中、赤旗まつりが開催されました。全県から約1500人のご参加とご協力で盛況に終わることができました。みなさまに心から感謝申し上げます。

私は午前中の中央舞台の司会やら模擬店の出店などさせて頂き、落ち着いて会場内を回りながらのあいさつがでまず大変申し訳なく思っています。

今回、9年ぶりのお祭り



左の写真、上は開会あいさつする下角力党県委員長。下は記念講演する小池晃党副委員長・参院議員、すごい迫力の演説でした。

県の土地造成事業  
見通し甘い、呼び込み型開発

県政の問題で今週は2014年度の土地造成事業の決算の状況についてご報告します。

土地の新規取得はなく、土地の処分は西浜工業団地などで売却されていますが未処分土地はまだ518、120㎡あります。収益は見込みを下回り、5、356万余円の純損失となっています。

借金返済のために県民の税金で毎年約1億6千万円を補填している一方で、高齢者への福祉施策などの費用は減らしています。

見通しの甘い呼び込み型開発失敗の反省の弁は全くありません。県民の暮らしを犠牲にした経済優先の県政の姿が見えてきます。

(奥村のり子)

大門みきし議員、坂口多美子さんの  
力強い決意に熱い声援



第20回赤旗まつりは、時には降りしきる雨の中、参加者は多彩な催しを楽しみ、党副委員長の小池さんをはじめ、参院選候補の訴えに熱気がいっぱい。(写真は右から小池晃副委員長、坂口多美子参院選挙区候補、大門みきし参議院議員・比例区候補)



アイドルグループ「制服向上委員会」は、脱原発など現実を見つめた歌声や、若者らしいストレートなスピーチは凄かったです。会場から大きな拍手を何度も呼びました。4人のメンバーが松坂英樹県議(写真中央)とピースサインです。(赤旗まつりの写真は松坂県議のブログをご覧ください)

11月の週刊口誌—主なもの—  
11月13日 市駅前/吉宗像前宣伝、調査  
14日 河西後援会宣伝  
15日 一斉署名活動、障害者権利条約講演  
16日 地域訪問  
17日 市大運動交渉、会議  
18日 生活相談、母連交渉  
19日 無料生活相談、市年金者組合女性部大会、会議

党市議会議員  
南畑さち代



9年ぶりに開催された11月8日の赤旗まつりは、雨をも吹き飛ばすエネルギーあふれる「まつり」となりました。

小池晃さんの演説はすごい迫力で胸に迫ってきました。「永田町病院に医師一人、看護師一人では足りません。坂口多美子旋風を巻き起こし、大門みきし参議院議員と一緒に国会へ送り出そう」の呼びかけはとても心に残りました。舞台では松坂英樹県議員と一緒に司会を務めさせて頂きました。

有田川町在住の津軽三味線奏者三木久美夫さんの力強い演奏やクロワッサンサーカスの手に汗握る場面とユーモアたっぷりの演技に引き付けられました。

雨を吹き飛ばすエネルギーが溢れ！

←司会する南畑・松坂議員とクロワッサンサーカスの演技↓。



盛会！赤旗まつり

た。制服向上委員会の歌と彼女たちの発信力には脱帽！です。飛び入りで出演して下さった前進座俳優の今村あやみさんは夢千代日記の紹介中に歌まで聞かせて下さった熱のこもった挨拶でした。出演者の皆さんの熱気を強く感じました。また、初めて河北ブロック後援会として焼きそばと飲み物を出店、ご協力くださった皆さん本当にありがとうございます。懐かしい方にお会いできました「まつり」の醍醐味を味わった一日でした。

リレートーク Relay talk

リレートーク Relay talk